

CONCURSO MÁRCALE UN GOL AL CORONAVIRUS

¡Ponte tu equipación, coge una cámara y muéstranos tus habilidades con el balón!

¿Cómo participar?

1. Hay que grabar un vídeo dando el mayor número de toques seguidos, sin manos

2. Hay que ir vestido con atuendo futbolístico

3. Podrá participar cualquier persona empadronada en el pueblo

4. Habrá tres categorías: hasta 11 años, de 12 a 16 años y de 17 años en adelante

5. El vídeo se enviará por e-mail a juventudydeportes@almachar.es

6. En el correo debe aparecer el nombre completo, edad, talla de camiseta, teléfono y si consiente o no la difusión del vídeo

7. Premio para los primeros de cada categoría y una camiseta para todos los participantes

8. Se podrá enviar el vídeo hasta las 12:00h del viernes 10 de julio

9. El sábado 11 de julio se publicarán los ganadores y un montaje con todos los vídeos





CONCURSO MÁRCALE UN GOL AL CORONAVIRUS

EL RECREATIVO ALMÁCHAR INFORMA

Debido a la pandemia provocada por el coronavirus, la competición quedó suspendida a falta de 8 jornadas, y la temporada por tanto concluida el 7 de marzo.

La directiva, la plantilla del equipo, y todas las madres y padres que han estado trabajando en la barra del bar para sacar adelante la temporada, queremos agradecer la colaboración recibida de todas las personas que nos habéis apoyado desde las gradas y a las que incondicionalmente se han hecho socio en la presente temporada, Gracias!!

Como muestra de gratitud y especialmente dedicado a los niños y niñas que se han comportado como campeones durante el confinamiento, el Recreativo Almáchar colabora con el Ayuntamiento de Almáchar en la Semana Cultural, a través del concurso desde casa;

“Márcale un gol al coronavirus”

¡HAZ DEPORTE!! Es el mejor ejemplo de esfuerzo,
sacrificio y trabajo en equipo.

*Valores que nos harán mejores personas y nos
ayudarán a vencer las dificultades de la vida.*